

安倍晋三政権は戦争法の成立を受け、アフリカ・南スーダンの国連平和維持活動（PKO）に参加している自衛隊の任務を拡大し、「駆け付け警護」などを可能にすることを検討しています。南スーダンでは、政府と反政府勢力との武力衝突で事実上の内戦状態となっています。実際に「駆け付け警護」などが行われれば、自衛隊員が南スーダンの国民党を銃口を向けて発砲・殺害したり、自衛隊員も攻撃を受けて戦死者が出たりする危険があります。自衛隊員が海外の戦闘で「殺し、殺される」という戦後初めての事態を絶対に起させではなくなりません。

南スーダンPKO

主張

加している他国軍隊などが武装勢力に攻撃された際、自衛隊が現場まで駆け付け、武器を使って守るという任務です。安倍政権が成立を強行した戦争法によって、自衛隊と他国軍隊による宿营地の「共同防衛」などと併せて初めて可能になりました。国会審議では「停戦いたしました。

任務拡大で初の戦死者出すな

當地の「日本共産黨」合幕僚監部が、戦争法の誤りが明確化され、これが内閣改組の問題になり、相が内閣改組で戦争法の改定をめぐる問題になりました。政府が「武隊派遣は2〇部隊(日南スーザン)」と表明し、進んでいこうとしている。

備を進め
大きな
元・防衛
見(7日)
真摯に新
出で
適切な実
く「す」と
や進めよ
です。
國連PK
の血衛
当時の
しづくな

い」との判断
12年1月から
めました。南スチーダン
力衝突が起
の攻撃にも
激化しまし
停戦が合意
りな

組織性を
力紛争が
政権は「
ます。國
を超え、事
発生し
れ、今
停戦協
た。その
されたも
びに戦
います。
しかし、特
に、政府と反
発展し、
断と繋づ
るの陸海部
」、「UN」
力紛争が

き決定し、
隊が活動を
政府勢力の
定民族など
各地で戦闘
後、複数回
の、その
の、その
戦闘が再開
年8月下旬
定後も戦闘
ている地域
内避難民は
果上の内戦
起ころうと
反政府勢力が
有している
MISSの本
発生したと
M-ISSの本

翌始ははがへ武へが、きたのがのの状況と考
ええていとしていま護」や務が加
険が高
戦争 NG 専門家 紛れて 隊員が 恐れが
宿營地 大につくない仕事 判斷任
争法そ

なこ」(中)の「自衛隊の派
す。その上
われば、自
あるいは明
法廢止い

谷防衛組)など、
遺繼續に固執し
て、「駆け付け警
共同防衛」の任
衛隊に戦闘の危
白です。